

Apothekerhaus

Nr. 25

- 1700 Das Grundstück wird erstmals als "Wiese neben dem Mülibach" erwähnt.
- 1828 Dr. Johann Schmid kauft diese Matten und baut ein Wohnhaus mit Arztpraxis.
- 1841 Die Kantonsgrenze wird neu festgelegt. Das Haus steht nunmehr auf zürcherischem Boden.
- 1856 Johann Nabholz kauft von den Erben Schmid das Haus und alle angrenzenden Gebäude. Im Haupthaus richtet er eine Apotheke ein.
- 1862 Emil Ochsner führt die Apotheke.
- 1967 Dr. Paul Ochsner übernimmt von seinem Vater Hans Ochsner die Apotheke.
- 1990 Paul Ochsner schliesst altershalber die Apotheke.
- 1993 Umbau der Räume in Wohnungen; einen Teil der Ladeneinrichtung schenkt Paul Ochsner dem Ortsmuseum Richterswil. HJ 2015



Um 1900

